
1 

 

ATA Nº 009/2022 

 

Aos vinte e seis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às vinte horas, 

reuniram-se os Vereadores, em Sessão Ordinária, na Câmara Municipal de Taquaruçu do Sul. 

O Vereador TIAGO STIVAL, Presidente do Legislativo, invocou a proteção de Deus e declarou 

aberta a Sessão Ordinária. Inicialmente, o Presidente, solicitou ao Vereador CLAUDEMIR 

GAMBIN, Primeiro Secretário, para que procedesse a leitura da ata da sessão anterior, a qual 

foi aprovada por unanimidade, e posterior leitura da matéria constante na Ordem do Dia, sendo 

a seguinte: Matéria do Poder Executivo: Projeto de Lei nº 033, de 20 de abril de 2022, que 

“Define situação como de excepcional interesse público e autoriza a contratação temporária por 

prazo determinado de um Agente Visitador do PIM, e dá outras providências”, aprovado por 

unanimidade; Projeto de Lei nº 034, de 22 de abril de 2022, que “Altera a carga horária, padrão 

e coeficiente de vencimento dos cargos de Médico Veterinário e de Diretor da Política 

Ambiental Municipal de que trata a Lei Municipal nº 1.657, de 08 de agosto de 2018, e dá outras 

providências”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 035, de 22 de abril de 2022, que 

“Extingue Cargo em Comissão, Cria Gratificações Especiais de Atividade - G.E.A e Cargo em 

Comissão no quadro Geral de Cargos de que trata a Lei Municipal nº 1.657, de 8 de agosto de 

2018, que Estabelece o Plano de Carreira dos Servidores do Quadro Geral do Município, e dá 

outras providências”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 036, de 22 de abril de 2022, 

que “Caracteriza como de interesse público a recuperação da sede social do sindicato dos 

trabalhadores rurais do Município de Taquaruçu do Sul, autoriza custeio de despesas, e dá 

outras providencias”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 037, de 22 de abril de 2022, 

que “Altera dispositivos da Lei Municipal nº 768, de 20 de janeiro de 2022, e dá outras 

providências”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 038, de 22 de abril de 2022, que 

“Institui a campanha “Comprar no Comércio Local dá Show de Prêmios”, autoriza a celebrar 

Termo de Fomento com Associação Comercial e Industrial de Taquaruçu do Sul - ACITS, e dá 

outras providências”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 039, de 22 de abril de 2022, 

que “Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1.594, de 14 de setembro de 2017, e dá outras 

providências”, aprovado por unanimidade. Posteriormente, havendo inscritos para 

pronunciamentos passou-se a palavra ao Vereador Rogerio Ficanha, que cumprimentou o 

Presidente, colegas Vereadores, funcionárias, ouvintes da rádio e desejou boas-vindas aos 

presentes, colocou que no ano passado a casa votou pela extinção de muitos cargos e 

gratificações que aos poucos estão sendo criados novamente. Disse que chamou a atenção os 

dados da folha de pagamento e que ao consultar o site portal da transparência e comparar os 

valores gastos com folha percebeu que a folha de pagamento do mês de março da atual 

administração fechou no valor de R$ 606.636,35, e que a folha de pagamento da administração 

passada, no mês de novembro de 2020 era de R$ 548.457,27, dando para perceber que a folha 

de pagamento da atual administração está mais alta que dá administração passada. Lembrou 

que em 2020 tinha muitos funcionários em final de carreira que foram demitidos, o que 

diminuiria a folha, entretanto comentou que não é isso que parece estar ocorrendo, já que estão 

gastando mais de 600 mil em folha de pagamento. Disse também que concorda que o índice da 

folha diminuiu, porem deve ser explicado ao povo porque foi de 54% para 32%, houve um 
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aumento do dinheiro que entra nos cofres do município, não foi porque diminuiu os gastos com 

a folha, foi porque aumentou a receita do município. Finalizando sugeriu chamar o setor de 

pessoal e financeiro para uma audiência, pois verificariam que o número de funcionários está 

igual ou maior que da administração passada, e que seria uma ótima oportunidade para 

esclarecer a verdade para o povo. A seguir o Presidente da casa fez uso da tribuna, 

cumprimentou os Colegas Vereadores, ouvintes da rádio comunitária, o público presentes, a 

assessora jurídica Bruna a funcionária Cristiane. Mencionou concordar com o colega Vereador, 

pois houve um incremento na receita do município e que esse incremento vem ocorrendo 

sucessivamente a partir de início das administrações de todos os administradores do município, 

entretanto quando falou em folha de pagamento não se pode  pegar somente um mês em 

específico, precisa pegar os últimos 12 meses para assim poder realizar o cálculo, porque meses 

apresentaram dados divergentes quando comparados de uma administração para outra, mas na 

média anual foi possível calcular que em 2020 o gasto com folha foi de R$ 8.995.909,00, em 

2021 foram gastos 8.266.000,00, economia próxima a R$ 700.000,00. Comentou que para 2022 

poderá ocorrer um acréscimo na folha de pagamento em virtude da aprovação do aumento 

salarial de 13% para o funcionalismo público, que se calculado também no período aproxima-

se de um milhão, aumento muito bem merecido aos funcionários da Prefeitura, disse que os 

dados podem ser retirados e também consultados na secretaria da fazenda. O Vereador 

Claudemir Gambin, cumprimentou o Presidente, colegas Vereadores, funcionárias, ouvintes da 

rádio e os presentes Izidoro, Edi e Sidi. Convidou os colegas e ouvintes para o almoço domingo 

na comunidade da Linha Balestrin, em homenagem ao Dia das Mães, almoço tradicional da 

comunidade, onde os participantes podem ficar a vontade, e com atendimento diferenciado, 

uma vez que o almoço é servido na mesa. Lembrou também que no dia 14 de maio, ocorrerá a 

inauguração do calçamento da linha Setembro, com jantar dançante, convidou todos para 

participarem também da festa em homenagem a Nossa Senhora de Fátima, na comunidade da 

Linha Fatima que acontecerá no dia 15 de maio. Não havendo mais inscritos para 

pronunciamentos e não tendo nada mais a tratar o Presidente Tiago Stival encerrou a Sessão 

Ordinária frisando que por unanimidade, a próxima Sessão Ordinária ocorrerá no dia 3 de maio, 

às 20 horas, sendo que esta ata depois de aprovada vai assinada por ele e demais Vereadores 

presentes. Taquaruçu do Sul, 26 abril de 2022.  
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